
Aos vinte e quatro dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e 

dois, às 16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, 

a rua Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, 

sobre a presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro 

compareceram os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS 

MARTINS DA SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO 

DA SILVA; JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL 

DAVID DA SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA 

SILVA CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, 

além de outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o 

senhor presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos 

de boas vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 20 de Agosto de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

011/2022, de autoria do poder executivo, que regulamenta a realização d 

sepultamentos e túmulos no âmbito do Município de Nova Olinda; 2 – 

Projeto de Lei Nº 012/2022, de autoria do poder executivo, que institui o 

processo de eleição de diretores dos estabelecimentos de ensino da rede 

pública municipal do Município de Nova Olinda e estabelece critérios para 

escolha, e dá outras providências;3 –Requerimento Nº 015/2022, de 

autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitações de 

informações e documentos ao Controlador do Município, Danilo Jefson 

Januário da Silva. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 011/2022. Vai à tribuna 

o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, pede vistas ao PL nº 

011/2022, para melhor análise. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei nº 012/2022. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que a Comissão de Educação 

recebeu o PL nº 012/2022, de autoria do poder executivo, que institui o processo de 

eleição de diretores dos estabelecimentos de ensino da rede pública municipal do 

Município de Nova Olinda e estabelece critérios para escolha, tendo deliberado a 

matéria, a qual foi aprovada por unanimidade de votos entre os membros, seguindo 

para análise do plenário. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de 

Souza: saúda a todos, diz que a Comissão Legislação, Justiça e Redação Final 

recebeu o PL nº 012/2022, de autoria do poder executivo, que institui o processo de 

eleição de diretores dos estabelecimentos de ensino da rede pública municipal do 

Município de Nova Olinda e estabelece critérios para escolha, tendo deliberado a 

matéria, a qual foi aprovada por unanimidade de votos entre os membros, seguindo 



para análise do plenário. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo 

Neto: saúda a todos, diz que esse PL é inconstitucional, pois fere a constituição, 

todavia a pedido do Presidente irá votar favorável. Não havendo mais nada a discutir 

o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 012/2022, sendo 

aprovado por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento nº 

015/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que está apresentando um requerimento que solicita ao Controlador do 

Município as notas fiscais dos materiais e equipamentos recebidos pelas Escolas 

Municipais, conforme ofícios recebidos emanados das diretoras das escolas. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento nº 015/2022, sendo aprovado por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que está apresentando um requerimento 

verbal, solicitando ao Sr. Prefeito que envie a esta casa Projeto de Lei atualizando os 

salários dos técnicos, auxiliares e enfermeiros, uma vez que naquela oportunidade 

em que ele mandou o PL reajustando os salários das demais categorias, não foram 

incluídos estes profissionais, pois estava na expectativa da aprovação do Piso Salarial 

Nacional da Enfermagem, todavia por conta de uma liminar do Ministro do STF 

Barroso, que foi confirmada em plenário pelos demais ministros, o Piso está 

suspenso por 60 (sessenta) dias; fala que nesta semana recebeu o convite para 

participar da fundação da associação das mães de crianças com deficiência aqui do 

Município de Nova Olinda e diz estar muito honrado com o convite. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que até agora não 

recebeu a resposta sobre o requerimento que pede explicações ao Prefeito sobre os 

critérios para concessão de bolsa de estudos aos estudantes universitários; fala que 

o prefeito enviou resposta sobre o transporte para os pacientes que vão fazer 

fisioterapia, onde dizia que ia conceder esse transporte mais que até agora nada; diz 

que não entende porque o Prefeito paga aos Professores no dia 30, enquanto que o 

pessoal de apoio fica esperando para quando sobrar dinheiro no dia 10, sendo que 

agora com a nova lei do FUNDEB tanto os profissionais do magistério quanto o 

pessoal de apoio fazem parte do FUNDEB 70%, não existindo, portanto explicação 

para essa diferenciação; fala que na Escola Maria Dionísia, no Manguenza, está 

faltando auxiliar de serviço, para fazer a limpeza, e que as que tem lá estão sendo 

escravizadas para dar conta do serviço; diz que quanto ao Piso da enfermagem este 

foi suspenso, e como frisou o vereador Valter, está na hora do Prefeito enviar a esta 

casa o PL reajustando os salários dessas categorias; parabeniza os vereadores Valter 

e Biu pela condução do grupo do governador João Azevedo aqui em Nova Olinda, 

onde estão buscando promover o diálogo com todos, sem imposições, diferentes de 

outros que querem implementar o voto de cabresto, aos quais externa o seu total 



repúdio. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, parabeniza o vereador Valter pelo posicionamento a favor dos profissionais da 

enfermagem do nosso Município, corroborando com este mesmo pensamento, 

requerendo ao Prefeito que mande um PL atualizando os salários desse profissionais; 

pede que ao Sr. Prefeito que viabilize o pagamento do retroativo dos ACS e ACE 

referente ao piso salarial, pois o mesmo é lei e o dinheiro já está em conta; 

parabeniza a iniciativa das mães de criança com deficiência do nosso Município, que 

criaram a associação das mães de pessoas com deficiência, tendo sido convidado 

para acompanhar os trabalhos desta associação; diz que o CENSO do IBGE está em 

andamento, pedindo as pessoas que recebam bem os recenseadores em suas casas, 

devendo ser feita uma campanha de conscientização da população sobre a 

importância do Censo; fala que as eleições estão se aproximando e que nesta eleição 

está apoiando os candidatos Caio Roberto para deputado estadual, Wilson Santiago 

para Federal, Efraim Filho para Senador e Pedro Cunha Lima para Governador; por 

fim, diz que essa semana lançou uma nota de repúdio as declarações feitas em 

desfavor da sua pessoa pelo Sr. Francisco Cloves, o qual fez graves acusações contra 

a sua pessoa, e que as providências jurídicas possíveis já foram tomadas. Não 

havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por 

encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a 

sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que 

depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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